

EL VALLÈS de las BUENAS NOTICIAS

en 33 segundos

1 El próximo martes, día 2 de abril, pasada la Semana Santa, las máquinas, picos y palas serán un referente en la calle Girona de Granollers, una vía de gran transcendencia en lo que hace referencia a la circulación rodada, ya que por ella pasan diariamente miles de coches con destino a diversos puntos de la ciudad, a Les Franqueses, Barcelona... Se trata de una calle, en su tramo principal, que verá rehabilitado su conjunto casi en su totalidad en un proyecto de gran envergadura que es esperado con entusiasmo, pero que causa también un cierto temor entre los comerciantes.

Durante los nueve meses en que permanecerá en obras esta calle, los comerciantes y los vecinos –también los conductores que acostumbran a utilizar esta vía- tendrán que cambiar los hábitos para amoldarse a una situación nueva que causará, como es lógico, los correspondientes problemas antes de que todo esté acabado. Nueve meses para una vía así son muchos meses pero es evidente que está en juego mucho más que una rehabilitación. La calle Girona necesitaba algo más que una limpieza de cara, veremos como queda después de la operación.



| XAVIER SOLANAS

4 El editorial: La reflexión del Cercle d'Opinió de UEI-Cercllem sobre la crisis y el momento actual.

10 Todo a punto para el inicio de las obras de la calle Girona el próximo martes día 2 de abril.

11 Las PAH de la comarca hacen patentes sus quejas ante los juzgados de Granollers.

12 Los Mossos d'Esquadra detienen a seis personas por un homicidio en Llinars del Vallès.

14 Las escuelas Sant Baldiri y Vilamagore plantan cara al cierre.

16 Las expropiaciones encallan las obras en la carretera de Cànoves a Cardedeu.

19 Jordi Álvarez, el presidente de los Pasos Vivientes, la Pasión de Granollers y Canovelles.

34 Los hermanos Pol y Aleix Espargaró comienzan el Mundial de Motociclismo.

35 El E.C. Granollers sigue jugando con fuego al no obtener buenos resultados.

44 Los trabajadores de Grupo Zeta siguen manifestándose para evitar el cierre de la rotativa.

Obras son amores y buenas razones

2 Faltan aún unos días (noche del 5 de abril) para la celebración del Open Night Granollers a 13, una propuesta que llegará por segundo año consecutivo de la mano de Gran Centre Granollers y del Gremi d'Hostaleria del Vallès Oriental, con la colaboración del Ayuntamiento. Los números del año fueron sorprendentes y este año tiendas, hoteles y restaurantes (todo a 13 euros...) están decididos a demostrar que son cifras que se pueden mejorar considerablemente. Es la hora de hacer las reservas.

3 Los proyectos urbanísticos de los municipios merecen en ocasiones una mención especial por su singularidad. Este ha sido el caso del Pla de Barris de Granollers, reconocido en el Concurs Internacional de Bones Pràctiques de Naciones Unides que se ha celebrado recientemente en Dubai. El Barrio Congost, premiado y estudiado, se encuentra situado junto a Canovelles.

4 Jordi Álvarez es el presidente de los Pasos Vivientes, La Pasión de Granollers y Canovelles. Fieles a la cita con la tradición religiosa, este viernes la Pasión de Jesucristo será seguida con atención y emoción por las calles de Granollers y Canovelles con la participación de unas cuarenta personas.

5 Un primer apunte deportivo con la llegada de las primeras carreras. Empieza el Mundial de Motociclismo y lo hace, un año más, con la participación de Pol y Aleix Espargaró, que arrancan con fuerza este domingo en su primera carrera de este año desde Catar.

6 No ha podido ser, pero el esfuerzo que ha realizado ha sido, como ya es costumbre en él, muchísimo y a punto ha estado de conseguir el éxito. Nos referimos al trabajo realizado en la Volta a Catalunya por el ciclista Joaquim Purito Rodríguez, que presenta buenas sintonías de cara a la temporada que acaba de comenzar. Por delante tiene otros grandes retos.

7 El Cercle d'Opinió, formado por empresarios vallesanos, ofrece sus puntos de vista sobre la situación económica por la que pasamos en estos momentos y reflexiona sobre los tiempos que se avecinan. Es de agradecer el trabajo de este selecto grupo de personas formado por Pere Relats, Josep M. Lloreda, Ramon Carbonell, David Sala, Eduardo Berché, Fernando Espona, Joan Díaz...



Nova web!

revista del
valles

www.revistadelvalles.com

T'AGRADARÀ!



Segueix-nos